

Liebe Eltern,

am Dienstag, dem 7. November, gestalteten unsere Frei Day-Kooperationspartner\*innen den „**Marktplatz der Ideen**“ in unseren Fluren.

Nach einem gemeinsamen Auftakt in der Aula besuchten die Kinder die Stände, sammelten Ideen, probierten Instrumente aus, stellten Fragen, bastelten ... in einer sehr angenehmen, energiegeladenen Arbeitsatmosphäre. Ich danke allen herzlich für die Vorbereitung und die Unterstützung und freue mich schon auf den Film, den Herr Göbel für uns aufgenommen hat.



Bild von brgfx/a> auf Freepik

Liebe Eltern,

wie bei jeder Einschulung verabredet, erwarten wir nun, dass alle Kinder den Weg in ihre Klassen oder ihren Gruppenraum allein gehen, auch bei Verspätung. Bitte vertrauen Sie auch darauf, dass Ihre Kinder Vergessenes allein in dem Garderobenraum oder dem Klassenraum finden. Verlorenes finden Ihre Kinder bestimmt in der Fundgrube, wenn nötig mit Hilfe unseres Personals.

Bitte bedenken Sie, dass Sie für die meisten Kinder hier in der Schule eine fremde Person sind.



Für die 4. und 6. Klassen: **Info zum Übergang Oberschule**

In der Anlage finden Sie je einen Flyer unseres Schulamtes zum Marktplatz der Möglichkeiten.

Wir wünschen Ihnen ein wunderschönes Wochenende.  
Herzlich, Gudrun Mojem und Sandra Buchfink